
                                                         

Protokoll
 
 

 

Liga-Tagung vom 17.09.2013

 
Beginn  :19.00 Uhr

 
 

Top 1: Begrüßung
 

Jörg Weber und Regina Cramer  eröffnen die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßen
alle Anwesenden Teilnehmer sowie den etwas später eintreffenden Bezirksportleiter Alfons 
Herbst. Besonderen Dank gilt dem Verein SV Afholderbach  für die Bereitstellung der 
Räumlichkeiten.

 
 

Top  3: Änderung der Ligaordnung
 
Bis zum jetzigen Zeitpunkt sind dem Bezirksvorstand keine Änderungen seitens des WSBs 
bekannt. Sofern sich hier etwas getan haben sollte, wird dieses entsprechend bekanntgegeben.
 

 

Top  4: Wahl Ligaausschuss
 
Alle anwesenden Teilnehmer

Jörg Gros                    Jörg Weber
Harald Krömpel         Regina  Cramer

Hermann Nikolai
Eberhard Hähner

 
nehmen die Wahl einstimmig an.

 



Top 5: Verschiedenes
 
Der Bezirksvorstand informiert alle Teilnehmer, dass die Ligagebühr 40 Euro

beträgt.
Harald Krömpel beklagt sich über die hohe Liga-Gebühr. Alfons Herbst 

teilt darauf hin mit, dass in den letzten Jahren versehentlich keine Gebühr erhoben wurde. 
Mit anderen Worten, der Bezirksvorstand hat es versäumt, Ligagebühren einzufordern.

Alfons Herbst informiert alle anwesenden Teilnehmern darüber, dass man Einspruch einlegen
oder am Bezirksdelegiertentag Beschwerde vortragen kann.

 
Florian Opitz bedankt sich ganz besonders für die hervorragenden Dienste, welche Jörg 
Weber im letzten Jahr geleistet hat. Alle Schützen wurden vorbildlich per E-Mail und über 
die Homepage vom Bezirk mit Informationen versorgt. Dicker Applaus für Jörg Weber!

 
LG Freihand:

Jörg Weber verteilt die vorläufige Liste der LG Freihand Saison
 

Liga LP:
Regina Cramer informiert alle Anwesenden, dass es keine Änderung der Liga LP gibt. Letzte 
Saison gab es drei Mannschaften: Müsse, Lütringhausen und Brauersdorf. Es war eine 
sportlich faire Saison. Die Brauersdorfer waren begeistert vom Lütringhauser Verein. Diese 
Saison werden es 4 Mannschaften sein:
Lütringhausen, Müsse, Brauersdorf und Alchetal.

Wir hoffen auf eine sportlich faire und spannende Saison.
 

Alfons Herbst weist darauf hin, dass er Probleme mit dem Internet hat. Er wird demnächst 
seine neue Adresse bekannt geben.

 

Jörg Weber und Regina Cramer bedanken sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme und 
dem spannenden Verlauf der Saison im Besonderen mit einem „Gut Schuss“.
 

Sitzungsende: 20.00 Uhr
 

 
Protokollführerin 

Regina Cramer


